
Beschlussvorschlag: 

 

Mittlerweile liegt der Evaluationsbericht zum Pilotprojekt zum Tableteinsatz an fünf halleschen 

Schulen vor. 

Die IT-consult Halle GmbH kommt dabei zu folgendem Schluss: „Das Pilotprojekt wird 

insgesamt als ein großer Erfolg gewertet.“ Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Schließt sich die Verwaltung dem Fazit und der Begründung von IT-consult Halle GmbH 

an? Falls nein, aus welchen Gründen nicht? 

2. Falls das Fazit geteilt wird, beabsichtigt die Verwaltung die Ausstattung mit Tablets in 

den halleschen Schulen auszudehnen. Falls nein, warum nicht?  

3. Falls die Ausstattung mit Tablets weiter ausgedehnt werden soll; 

a. Wann ist dies angedacht? 

b. In welchem Umfang und in welcher Zeitschiene soll dies erfolgen? 

c. Mit welchen einmaligen und laufenden Kosten wäre dies verbunden? 

4. Welche Schulgebäude verfügen gegenwärtig über die erforderliche IT-Infrastruktur für 

einen Tableteinsatz? 

 

 

 


